

## Newsletter 50/24



### **Anschaffung: Spielplatz**

Mehr als 10.000 Euro Spenden gehen nach dem diesjährigen Wilhelm-Kaisen-Bürgermahl an das Haus Lea. Damit wird nach dem Umzug an den neuen Standort in Gröpelingen ein Outdoor-Spielbereich geschaffen. Herzlichen Dank an alle Spender\*innen.

### **Interview: Freiwilligenempfang**

Innensenator Ulrich Mäurer und Sozialstaatsrätin Kirsten Kreuzer haben 300 Freiwillige im Bremer Rathaus geehrt, darunter Engagierte der Caritas Bremen. Die Politiker dankten den Gästen und betonten die Bedeutung des Ehrenamts für das Land Bremen.

### **Nachwuchs: Personalgewinnung**

Mitarbeitende aus den Bereichen ambulante und stationäre Hilfen zur Erziehung haben bei der Praxismesse in der Hochschule Bremen neue Fachkräfte geworben. Sie stellen die Tätigkeiten vor sowie den Arbeitgeber Caritas Bremen.

### **Ausfallmanagement: Konzept**

Die Caritas Bremen testet im Caritas-Haus St. Laurentius ein Konzept, um die Belastung für Pflegekräfte zu verringern. Dabei geht es um klare Regeln bei plötzlichen Krankheitsfällen und den gezielten Einsatz von Personal, um dies auffangen zu können.

### **Advent: Spendensammlung**

Der Caritas-Stiftungsfonds AHOi ruft in seiner Weihnachtsaktion zu [Spenden für \(werdende\) Eltern](#) auf. Unterstützt werden die Babyslotsinnen und die Frühberatungsstelle, die Familien in Ausnahmesituationen beraten und weitere Hilfen vermitteln. Die Caritas Bremen wünscht frohe Weihnachten!

**Impressum:** Herausgeber ist der Caritasverband Bremen e. V., Georg-Gröning-Str. 55, 28209 Bremen, Tel. 0421 / 3 35 73 – 0 VR 2786 HB | St.-Nr. 460/145/00853 | Umsätze sind nach §4 UStG befreit | IK 500 400 355 | Spendenkonto bei der Sparkasse Bremen: IBAN: DE08 2905 0101 0001 0497 25, BIC: SBREDE22XXX | Mehr unter <http://www.caritas-bremen.de/impressum>  
**Abmeldung:** Wenn Sie den Newsletter nicht mehr erhalten wollen, antworten Sie bitte auf diese Mail.